
Auf einen Blick
Vom 02.02.2022 bis 04.02.2022 machten 100 Schülerinnen und Schüler des Gymnasiums Lehrte 
gemeinsam Politik! Nach einem Crashkurs in Kommunalpolitik entwickelten sie innerhalb ihrer Fraktionen 
aus ihren eigenen Ideen Anträge und bereiteten sich auf die Diskussionen vor.

Am großen Planspieltag wurden sie begleitet von zahlreichen Ratsmitglieder:innen, die ihnen mit Rat und Tat 
zur Seite standen. 

In den drei parallel stattfindenden Ausschusssitzungen „Soziales, Gleichstellung und Integration“, „Sport und 
Freizeit“ und „Grünplanung, Umwelt- und Klimaschutz“ diskutierten die Politik-Klassen ihre Themen. Nach 
einer anschließenden Fraktionssitzung kamen alle Schülerinnen und Schüler in einer großen fiktiven 
Ratssitzung zur Abschlussdebatte zusammen.

Fotos von den gemeinsamen Tagen, die unser Presse-Team aufgenommen hat, (und später auch den Film 
über das Planspiel) finden Sie unter: www.pimpyourtown.de/lehrte/

Danke für das Pimp Your Town! Lehrte 2022!

__________________________________________________________________________________
Politik zum Anfassen e.V. | www.politikzumanfassen.de | (0511) 37 35 36 30 | 

lbeck@politikzumanfassen.de

Hier sind Sie gefragt! 

Den Teilnehmerinnen und Teilnehmern ist
von Anfang an klar, dass bei allem die „echte“ Politik das letzte Wort und die

alleinige Entscheidung hat. Aber wir werben dafür, sich ernsthaft
die Impulse der Schülerinnen und Schüler anzuschauen und die

Ideen dahinter zu entdecken.

Wenn gewünscht, kommen wir gern nach dem Planspiel noch
einmal bei Ihnen vorbei zu einem gemeinsamen „LaunchPad“-Work-

shop. Dort helfen wir, wie die Antragsideen verfeinert werden und 
realisierbarer gemacht werden können und wie mit einzelnen 

Anträgen weiter umgegangen werden kann.

So wird aus einem Projekt zur politischen Bildung 
ein echtes Beteiligungsprogramm.



	 1	

Lehrte            Politik zum Anfassen e.V.                   04.02.2022 
 
Einladung  
 
zur fiktiven Sitzung des Rates im Planspiel Pimp Your Town! 
 Freitag, 04.02.2022 
 

Tagesordnung: 

I.  Ö F F E N T L I C H E R   T E I L 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und 
Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 

II. A N T R Ä G E 

1 der Fraktion Deutsche Partei zu Verbesserung bei allen 
Bushaltestellen ❒ 

 Ausschuss für Grünplanung, Umwelt- und Klimaschutz  
		
2 der Fraktion FDU - Für die Umwelt zu Dächerreform: Erneuerbare 

Energie ❒ 
 Ausschuss für Grünplanung, Umwelt- und Klimaschutz  
		
3 der Fraktion USF - Umweltschutzfraktion zu Mehr Mülleimer ❒  Ausschuss für Grünplanung, Umwelt- und Klimaschutz  
		
4 der Fraktion Deutsche Partei zu Anschaffung und Erhaltung von 

Grünflächen  ❒ 
 Ausschuss für Grünplanung, Umwelt- und Klimaschutz  
		
5 der Fraktion FDU - Für die Umwelt zu Dächerreform: Begrünung 

der Dächer ❒ 
 Ausschuss für Grünplanung, Umwelt- und Klimaschutz  
		
6 der Fraktion USF - Umweltschutzfraktion zu Wind- und Solarparks ❒  Ausschuss für Grünplanung, Umwelt- und Klimaschutz  
		
7 der Fraktion Deutsche Partei zu Ausbau von Radverbindungen im 

Umkreis Lehrte ❒ 
 Ausschuss für Grünplanung, Umwelt- und Klimaschutz  
		
8 der Fraktion FDU - Für die Umwelt zu Anpassung der Buszeiten ❒  Ausschuss für Grünplanung, Umwelt- und Klimaschutz  
		
9 der Fraktion USF - Umweltschutzfraktion zu häufigere 

Stadtreinigung  ❒ 
 Ausschuss für Grünplanung, Umwelt- und Klimaschutz  
		
10 der Fraktion Deutsche Partei zu Verbesserung der Buslinien  ❒  Ausschuss für Grünplanung, Umwelt- und Klimaschutz  
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11 der Fraktion FDU - Für die Umwelt zu Ökologischere 
Müllentsorgung ❒ 

 Ausschuss für Grünplanung, Umwelt- und Klimaschutz  
		
12 der Fraktion USF - Umweltschutzfraktion zu Photovoltaikpflicht 

und Energiewende innerhalb der Kommune ❒ 
 Ausschuss für Grünplanung, Umwelt- und Klimaschutz  
		
13 der Fraktion Deutsche Partei zu Bessere 

Müllentsorgungsmöglichkeiten ❒ 
 Ausschuss für Grünplanung, Umwelt- und Klimaschutz  
		
14 der Fraktion FDU - Für die Umwelt zu Antrag für den Bau eines 

ökologischen/botanischen Hochhauses ❒ 
 Ausschuss für Grünplanung, Umwelt- und Klimaschutz  
		
15 der Fraktion USF - Umweltschutzfraktion zu Windkraft für 

Öffentliche Verkehrsmittel  ❒ 
 Ausschuss für Grünplanung, Umwelt- und Klimaschutz  
		
16 der Fraktion Deutsche Partei zu Mehr Straßenlaternen und 

Beleuchtung ✌ 
 Ausschuss für Soziales, Gleichstellung und Integration  
		
17 der Fraktion FDU - Für die Umwelt zu Kostenlose 

Ernährungsberatung als verpflichtender Kurs an Schulen ✌ 
 Ausschuss für Soziales, Gleichstellung und Integration  
		
18 der Fraktion USF - Umweltschutzfraktion zu Mehr 

Parkmöglichkeiten  ✌ 
 Ausschuss für Soziales, Gleichstellung und Integration  
		
19 der Fraktion Deutsche Partei zu Mehr Wasserspender ✌  Ausschuss für Soziales, Gleichstellung und Integration  
		
20 der Fraktion FDU - Für die Umwelt zu Kostenloser ÖPNV für 

Lehrter SchülerInnen ✌ 
 Ausschuss für Soziales, Gleichstellung und Integration  
		
21 der Fraktion USF - Umweltschutzfraktion zu Bessere 

Schulausstattung ✌ 
 Ausschuss für Soziales, Gleichstellung und Integration  
		
22 der Fraktion Deutsche Partei zu Digitalisierung der Schulen ✌  Ausschuss für Soziales, Gleichstellung und Integration  
		
23 der Fraktion FDU - Für die Umwelt zu Luftfilter in den Schulen ✌  Ausschuss für Soziales, Gleichstellung und Integration  
		
24 der Fraktion USF - Umweltschutzfraktion zu Bildung eines 

Jugendparlaments ✌ 
 Ausschuss für Soziales, Gleichstellung und Integration  
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25 der Fraktion Deutsche Partei zu Fahrstühle für 
Geheingeschränkte ✌ 

 Ausschuss für Soziales, Gleichstellung und Integration  
		
26 der Fraktion FDU - Für die Umwelt zu Smartboards in allen 

Klassenräumen der Lehrter Schulen ✌ 
 Ausschuss für Soziales, Gleichstellung und Integration  
		
27 der Fraktion USF - Umweltschutzfraktion zu Kostenlose Nachhilfe ✌  Ausschuss für Soziales, Gleichstellung und Integration  
		
28 der Fraktion Deutsche Partei zu Günstigere Zug- und Bustickets ✌  Ausschuss für Soziales, Gleichstellung und Integration  
		
29 der Fraktion FDU - Für die Umwelt zu Einrichtung einer First-

Responder-Gruppe in der Feuerwehr Lehrte ✌ 
 Ausschuss für Soziales, Gleichstellung und Integration  
		
30 der Fraktion USF - Umweltschutzfraktion zu Größeres Angebot für 

soziale Hilfe ✌ 
 Ausschuss für Soziales, Gleichstellung und Integration  
		
31 der Fraktion Deutsche Partei zu Mehr Freizeitangebote ✺  Ausschuss für Sport und Freizeit  
		
32 der Fraktion FDU - Für die Umwelt zu Besseres WLAN ✺  Ausschuss für Sport und Freizeit  
		
33 der Fraktion USF - Umweltschutzfraktion zu Legale Grafittiwände ✺  Ausschuss für Sport und Freizeit  
		
34 der Fraktion Deutsche Partei zu Sportgeräte in Ortsteilen in 

Lehrte ✺ 
 Ausschuss für Sport und Freizeit  
		
35 der Fraktion FDU - Für die Umwelt zu Mehr Sportanlagen ✺  Ausschuss für Sport und Freizeit  
		
36 der Fraktion USF - Umweltschutzfraktion zu 

Schwimmbadsanierung ✺ 
 Ausschuss für Sport und Freizeit  
		
37 der Fraktion Deutsche Partei zu Weitere Veranstaltungen ✺  Ausschuss für Sport und Freizeit  
		
38 der Fraktion FDU - Für die Umwelt zu Spielplätzen erneuern und 

regelmäßig warten ✺ 
 Ausschuss für Sport und Freizeit  
		
39 der Fraktion USF - Umweltschutzfraktion zu Trimmpfad ✺  Ausschuss für Sport und Freizeit  
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40 der Fraktion Deutsche Partei zu Mehr Sport- bzw. öffentliche 
Plätze  ✺ 

 Ausschuss für Sport und Freizeit  
		
41 der Fraktion FDU - Für die Umwelt zu Neue Rutsche im Freibad ✺  Ausschuss für Sport und Freizeit  
		
42 der Fraktion USF - Umweltschutzfraktion zu Künstlerische 

Gestaltung von Stromkästen ✺ 
 Ausschuss für Sport und Freizeit  
		
43 der Fraktion Deutsche Partei zu Mehr Sportmöglichkeiten ✺  Ausschuss für Sport und Freizeit  
		
44 der Fraktion FDU - Für die Umwelt zu Neue Fußballplätze ✺  Ausschuss für Sport und Freizeit  
		
45 der Fraktion USF - Umweltschutzfraktion zu Freizeitzentren ✺  Ausschuss für Sport und Freizeit  
		
 



 

	 	
	

❒	TOP	1	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Deutsche	Partei	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Grünplanung,	Umwelt-	und	Klimaschutz	
	 	 					

Verbesserung	bei	allen	Bushaltestellen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	alle	unbedeckten	Bushaltestellen	eine	Überdachung	mit	
Wind-/Regenschutz	erhalten.	Bei	jenen	Überdachungen	wäre	es	ebenfalls	angebracht,	einen	
Busplan	mit	eingebautem	Licht	hinzuzufügen.	Neben	dem	Busplan	sind	Sitzmöglichkeiten	wie	
Bänke	oder	an	einer	Wand	befestigten	Sitzplätze	ebenfalls	von	Vorteil.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Das	Thema	„Verbesserung	bei	allen	Bushaltestellen”	ist	wichtig,	da	die	Personen,	die	täglich	
mit	dem	Bus	unterwegs	sind,	durch	eventuelle	plötzlich	auftretende	Unwetter	nass,	bzw.	
sogar	dreckig	werden	könnten.	Aus	diesem	Grund	sollten	an	allen	Bushaltestellen	eine	
Überdachung	stehen.	Sitzplätze	„erleichtern”	das	warten	auf	den	Bus	und	lassen	die	
Haltestelle	komfortabler	aussehen.	
	
Max	
	
Abstimmung	im	Rat:		-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

❒	TOP	2	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	FDU	-	Für	die	Umwelt	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Grünplanung,	Umwelt-	und	Klimaschutz	
	 	 					

Dächerreform:	Erneuerbare	Energie	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	einheitlich	in	der	Stadt	Lehrte	die	Montage	von	Solarzellen	
auf	Schrägdächern	gefördert	wird.	In	Zusammenarbeit	mit	Solarfirmen	sollen	Dachflächen	für	
erneuerbare	Energiegewinnung	zur	Verfügung	gestellt,	bzw.	vermietet	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Der	Rat	möge	unseren	Antrag	annehmen,	da	die	Gewinnung	von	Strom	auf	sehr	
umweltschädliche	Weisen	geschieht.	Die	erneuerbaren	Energiequellen	würden	ein	Zeichen	
(Anfang)	setzen,	um	grünen	Strom	in	großen	Mengen	zu	erzeugen.	Durch	die	
flächendeckende	Montage	von	Solarzellen	auf	Dächern	wird	kein	zusätzlicher	Platz	in	
Anspruch	genommen.	
	
Markus	
	
Abstimmung	im	Rat:		Mehrheitlich	angemommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

❒	TOP	3	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	USF	-	Umweltschutzfraktion	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Grünplanung,	Umwelt-	und	Klimaschutz	
	 	 					

Mehr	Mülleimer	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	in	der	Stadt	Lehrte	mehr	öffentliche	Mülleimer,	gut	
erreichbar	und	in	nicht	zu	großen	Abständen	platziert	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	Prüfauftrag	mit	Kostenvoranschlag	
	
	
Begründung	
In	der	Stadt	Lehrte	besteht	das	Problem,	dass	es	zu	wenig	öffentliche	und	zugängliche	
Mülleimer	gibt.	Viele	Leute	möchten	den	weiten	Weg	zum	Mülleimer	nicht	machen	und	
ersparen	sich	den	Weg,	indem	sie	den	Müll	in	die	Umwelt	werfen.	
	
Roland,	Amelie		
	
Abstimmung	im	Rat:		Mehrheitlich	angemommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

❒	TOP	4	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Deutsche	Partei	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Grünplanung,	Umwelt-	und	Klimaschutz	
	 	 					

Anschaffung	und	Erhaltung	von	Grünflächen			 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,dass	momentan	freie	Flächen	mit	Natur	beschmückt	und	diese	
gepflegt	werden.	Für	diese	müsste	Personal	bereitgestellt	werden,	welche	in	regelmäßigen	
Abständen	notwendige	Erhaltungsmaßnahmen	treffen.	Außerdem	fordern	wir	einen	
Ausgleich	für	gefällte	Bäume.	Alte	Bäume	sollten	nur	in	notwendigen	Fällen	entfernt	werden.	
Wäre	dies	irgendwie	umsetzbar,	würden	Wildblumenwiesen	den	Erhalt	von	notwendigen	
Insekten	unterstützen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	Zusatz:	Prüfung,	ob	Kooperationen	möglich	sind		
	
	
Begründung	
Momentane	Umstände	sorgen	für	einen	Insektenmangel.	Diesem	Zustand	könnte	mit	
Blumenwiesen	entgegengewirkt	werden.Der	momentane	CO2	Überfluss	stellt	ebenfalls	ein	
bekanntes	Problem	da.	Bäume	sind	große	Co2	Speicher	und	werden	in	zu	großen	Mengen	
abgeholzt,	weshalb	wir	einen	Ausgleich	fordern.	
	
Ella	und	Laura	
	
Abstimmung	im	Rat:		Mehrheitlich	angemommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

❒	TOP	5	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	FDU	-	Für	die	Umwelt	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Grünplanung,	Umwelt-	und	Klimaschutz	
	 	 					

Dächerreform:	Begrünung	der	Dächer	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Stadt	Lehrte	auf	Flachdächern	Anbau	von	Grünflächen	
fördern	soll.	In	Zusammenarbeit	mit	den	Umweltfirmen	sollen	auf	den	Dächern	Grünflächen	
angelegt	werden,	ab	einer	Dachgröße	von	2	Quadratmetern.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Die	FDU	stellt	diesen	Antrag	um	die	Stadt	Lehrte	ökologischer	werden	zu	lassen.	Die	Städte	
werden	immer	grauer	und	die	Natur	muss	sich	immer	weiter	zurückziehen,	deshalb	wäre	es	
gut	die	Natur	zurück	in	die	Stadt	zu	bringen.	
	
Isabel	
	
Abstimmung	im	Rat:		Mehrheitlich	angemommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

❒	TOP	6	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	USF	-	Umweltschutzfraktion	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Grünplanung,	Umwelt-	und	Klimaschutz	
	 	 					

Wind-	und	Solarparks	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Windparks	und	Solarparks	gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Prüungauftrag	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wind–/	und	Sonnenenergie	sind	eine	nachhaltige	Alternative	zu	Kraftwerken,	indem	C02–	
Emissionen	eingespart	werden.	Für	den	Verbraucher	entstehen	dauerhaft	weniger	Kosten.	
	
Amelie,	Ramize	
	
Abstimmung	im	Rat:		-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

❒	TOP	7	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Deutsche	Partei	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Grünplanung,	Umwelt-	und	Klimaschutz	
	 	 					

Ausbau	von	Radverbindungen	im	Umkreis	Lehrte		 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Radverbindungen	im	Umkreis	von	Lehrte	repariert	und	
erweitert	werden.	Besonders	sollte	die	Sicherheit	der	Radfahrer	gewährleistet	werden,	
indem	die	Radwege	z.B.	breiter	gebaut	und	bei	Verkehrsinseln	nicht	unterbrochen	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	Keine	Verbreiterung,	erstmal	Reperatur,	Prüfauftrag	an	die	Verwaltung		
	
	
Begründung	
Es	ist	aufgefallen,	dass	die	Unfallraten	bei	den	oben	genannten	Punkten	besonders	hoch	sind	
und	die	kaputten	Fahrradwege	zudem	die	Lust	auf	Fahrradfahren	nimmt,	was	dazu	führt,	
dass	mehr	Menschen	lieber	zum	Auto	als	zum	Fahrrad	greifen.	Durch	diese	
Problembehebung	verringern	wir	den	CO2	Ausstoß	und	bewegen	mehr	Leute	dazu	Fahrrad	
zu	fahren.	
	
Carolin	,	Annika,	Julie,	Sebastian	
	
Abstimmung	im	Rat:		Mehrheitlich	angemommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

❒	TOP	8	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	FDU	-	Für	die	Umwelt	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Grünplanung,	Umwelt-	und	Klimaschutz	
	 	 					

Anpassung	der	Buszeiten	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Busfahrzeiten	den	Stundenzeiten	der	Schule	angepasst	
werden	soll.	Zu	Stoßzeiten	sollen	Doppelbusse	bzw.	mehrere	Busse	kurz	hintereinander	
geschickt	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	Antrag	an	die	Region	Hannover	weiterleiten	
	
	
Begründung	
Die	Busse	fahren	im	Moment	ungünstig	und	dadurch	werden	oft	SchülerInnen	von	ihren	
Eltern	gebracht/abgeholt.	Das	könnte	dadurch	reduziert	werden.	Nach	der	Schule	sind	Busse	
oft	überfüllt	und	SchulerInnen	können	teilweise	nicht	mitgenommen	werden.	Besonders	in	
Zeiten	von	Corona	sollten	die	Abstandsreglungen	eingehalteb	werden,	aber	wegen	
Platzmangel	ist	das	aktuell	in	Bussen	nicht	möglich.	
	
Markus	
	
Abstimmung	im	Rat:		Mehrheitlich	angemommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

❒	TOP	9	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	USF	-	Umweltschutzfraktion	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Grünplanung,	Umwelt-	und	Klimaschutz	
	 	 					

häufigere	Stadtreinigung		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Stadt,	durch	häufigere	Stadtreinigungen,	sauber	gehalten	
wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Durch	eine	häufig	gereinigte	Stadt,	wirkt	die	Stadt	attraktiver	und	anschaulicher.	Eine	
attraktive	Stadt	lockt	sowohl	Besucher,	als	auch	neue	Einwohner	an,	wodurch	die	Finanzielle	
Lage	der	Stadt	verbessert	wird.	
	
Dennis,	Jan	
	
Abstimmung	im	Rat:		-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

❒	TOP	10	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Deutsche	Partei	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Grünplanung,	Umwelt-	und	Klimaschutz	
	 	 					

Verbesserung	der	Buslinien		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	sich	bemüht	wird	eine	Buslinie	von	Lehrte	nach	Sehnde	
einzuführen.Sport	und	Freizeit.	Zudem	ist	eine	Anpassung	an	die	Schulzeiten	wünschenwert.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Die	Ausweitung	einzelner	Buslinien	ist	notwendig	,	weil	es	häufig	an	alternativen	
Fortbewegungsmitteln	fehlt	,	um	pünktlich	zur	Schule	und	Arbeit	zu	erscheinen.	Außerdem	
würden	durch	mehr	öffentliche	Verkehrsmittel	,	mehr	Menschen	auf	ihr	Auto	verzichten	und	
somit	auch	CO2	–Ausstöße	einsparen.	Durch	die	Anpassung	der	Abfahrzeiten	würde	vielen	
Menschen	eine	lange	Wartezeiten	erspart	bleiben.		
	
Julie,	Carolin	,	Annika	
	
Abstimmung	im	Rat:		-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

❒	TOP	11	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	FDU	-	Für	die	Umwelt	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Grünplanung,	Umwelt-	und	Klimaschutz	
	 	 					

Ökologischere	Müllentsorgung	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Mülldeponien,	beim	Müll	recyeln	und/oder	bei	der	
Verbrennung	Müll-Filter	einsetzen,	welche	schädliche	Partikel,	die	bei	der	Müllverbrennung	
entstehen,	aus	der	Luft	herausfiltern.	Fördergelder	sollen	von	der	Stadt	verteilt	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Der	Rat	möge	unseren	Antrag	annehmen,	da	heutzutage	leider	noch	viel	zu	viel	Müll	
verbrannt	wird	und	viele	schädliche	Giftstoffe	in	die	Umwelt	gelangen.	Durch	den	Einsatz	von	
Filtern	kann	größtenteils	verhindert	werden,	dass	die	Müllverbrennung	die	Luft	zu	sehr	
verpestet.	Zusätzlich	können	durch	die	Förderung	von	Recycling,	Rohstoffe	wiederverwertet	
werden,	was	der	Umwelt	noch	weniger	schadet.	
	
Markus	
	
Abstimmung	im	Rat:		-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

❒	TOP	12	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	USF	-	Umweltschutzfraktion	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Grünplanung,	Umwelt-	und	Klimaschutz	
	 	 					

Photovoltaikpflicht	und	Energiewende	innerhalb	der	
Kommune	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	sich	jeder	Bürger/jede	Bürgerin	verpflichtet,	beim	Kauf	eines	
Hauses,	Photovoltaikanlagen	zu	montieren.	Je	nach	finanzieller	Lage	kann	sich	auch	das	
Bauunternehmen	dazu	verpflichten,	Photovoltaikanlagen	beim	Bau	des	Hauses	zu	montieren.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Früher	verkaufte	Deutschland	aufgrund	seiner	guten	Lage	Strom	ins	Ausland.	Doch	seit	
einigen	Jahren	herrscht	in	Deutschland	ein	Stromproblem,	weshalb	Strom	aus	dem	Ausland	
gekauft	wird.	Somit	steigt/stieg	der	Strompreis	und	die	Deutschen	zahlen	den	höchsten	
Strompreis	aus	ganz	Europa.	Zudem	werden	immer	mehr	Atomkraftwerke	geschlossen	und	
ein	großer	Strom	-	Produzent	geht	somit	"verloren".	Das	Problem	geht	ganz	Deutschland	an,	
doch	dieser	kommunale	Antrag	und	seine	Umsetzung	kann	ein	Auslöser	für	eine	große	
Bewegung	werden.	Eine	alternative	Lösung	ist	die	Montierung	von	Photovoltaikanlagen.	
Damit	das	Ganze	den	eigentlich	produzierten	Strom	von	Atomkraftwerken	ausgleichen	kann,	
muss	die	Montierung	sehr	oft	erfolgen.	Ich	will	mit	diesen	Antrag	das	Stromproblem	lösen.	
	
Alessio,	Milena	
	
Abstimmung	im	Rat:		-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

❒	TOP	13	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Deutsche	Partei	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Grünplanung,	Umwelt-	und	Klimaschutz	
	 	 					

Bessere	Müllentsorgungsmöglichkeiten	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Mülleimer	aufgestellt	werden,	um	die	Sauberkeit	in	der	
Stadt	zu	sichern.	Diese	können	durch	Spenden	und	Zugaben	der	Stadt	finanziert	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Innerhalb	des	Ausschusses	gab	es	Bemerkungen	zur	Sauberkeit	der	Stadt,	weshalb	die	Idee	
der	Installation	von	Mülleimern	zustande	kam.	Mit	dem	großflächigen	Ausbau	von	
Mülleimern	beugen	wir	der	Verschmutzung	in	unserer	Stadt	vor	und	achten	auf	eine	gezielte	
Entsorgung.	
	
Sebastian,	Kerim	
	
Abstimmung	im	Rat:		-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

❒	TOP	14	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	FDU	-	Für	die	Umwelt	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Grünplanung,	Umwelt-	und	Klimaschutz	
	 	 					

Antrag	für	den	Bau	eines	ökologischen/botanischen	
Hochhauses	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	in	Lehrte	ein	Hochhaus	für	ökologische	und	botanische	
Zwecke	errichtet	wird.	An	den	östlichen,	südlichen	und	westlichen	Außenwänden	sollen	
Solarplatten	angebracht	werden.	Innerhalb	des	Gebäudes,	wird	Gemüse,	Obst	oder	z.B.	Kaffee	
angepflanzt.	Auf	dem	Dach	sollen	Windanlagen	errichtet	werden	und	im	Erdgeschoss	soll	
besonders	auf	Ökologie	geachtet	werden.	Näheres	wird	später	beschrieben.	Die	FDU	schlägt	
das	unbenutzte	Grunstück	östlich	vom	Obi	Markt	Lehrte	vor.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Das	ökologische,	botanische	Hochhaus	soll	errichtet	werden,	weil	dies	anderen	Kommunen	
auffordern	ihnen	gleich	zu	ziehen	und	selber	etwas	für	die	Umwelt	zu	tun.	Abgesehen	von	
den	ökologischen	Vorteilen:	regionale	Bepflanzung,	erneuerbare	Energie	und	der	CO2	
Reduzierung,	kann	das	Hochhaus	wirtschaftliche	Beträge	erzielen,	durch	die	ökologische	
Geschäfte.	Der	Heilkräutergarten	kann	und	wird	für	medizinische	Zwecke	verwendet.	
	
Long	
	
Abstimmung	im	Rat:		-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

❒	TOP	15	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	USF	-	Umweltschutzfraktion	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Grünplanung,	Umwelt-	und	Klimaschutz	
	 	 					

Windkraft	für	Öffentliche	Verkehrsmittel		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,dass	Windräder	gebaut	werden	sollen,	um	U-	,	S-Bahnen	und	Busse	
mit	Energie	zu	betreiben.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Windenergie	ist	eine	Nachhaltige	Form	der	Energiegewinnung.	Durch	diese	Form	wird	
weniger	CO2	ausgestoßen	und	es	kann	verwendet	werden,	um	Öffentliche	Verkehrsmittel	zu	
versorgen,	die	jetzt	noch	mit	Treibstoff	betrieben	werden.	Die	mit	Strom	betriebenen	
Motoren	sind	leiser.	Dadurch	wird	das	Fahren	mir	z.B.	in	Bussen	angenehmer.	
	
Lennox,	Sajjad	
	
Abstimmung	im	Rat:		-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

✌	TOP	16	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Deutsche	Partei	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales,	Gleichstellung	und	Integration	
	 	 					

Mehr	Straßenlaternen	und	Beleuchtung	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Straßenbeleuchtung	in	den	äußeren	Wohngegenden	nötig	
sind.	Eine	gängige	Wartung	der	Straßenlaternen	wird	auch	gefördert.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	Prüfauftrag,	ob	LED´s	verbaut	werden	können,	und	Prüfauftrag,	wo	neue	Laternen	
hinmüssen	(Bedarf	prüfen)	
	
	
Begründung	
In	gering	beleuchteten	Wohngegenden	ist	die	Kriminalitätsrate	hoch.	Um	sie	zu	senken,	
empfehlen	wir	eine	Überholung	und	Anschaffung	von	Straßenlaternen.	
	
Niclas,	Aidan	
	
Abstimmung	im	Rat:		Mehrheitlich	abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

✌	TOP	17	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	FDU	-	Für	die	Umwelt	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales,	Gleichstellung	und	Integration	
	 	 					

Kostenlose	Ernährungsberatung	als	verpflichtender	
Kurs	an	Schulen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Schüler:innen	einen	kostenlosen	Kurs	zur	
Ernährungsberatung	an	Schulen	verpflichtend	besuchen.	Dieser	sollte	nicht	nur	konkrete	
Aufklärung	über	gesundes	und	ungesundes	Essen	beinhalten,	sondern	auch	Kochkurse,	
effektives	Einkaufen	und	Lehren	über	verschiedene	Lebensmittel.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	ggf.	als	freiwillige	Maßnahme	oder	in	einer	Projektwoche	
	
	
Begründung	
Es	ist	bestätigt,	dass	die	Bevölkerung	immer	übergewichtiger	wird,	was	meistens	an	falscher	
Ernährung	liegt.	Mit	Hilfe	dieser	Kurse	können	die	Schüler:innen	lernen,	ein	gesundes	
Essverhalten	zu	pflegen,	was	nicht	nur	ihrer	Gesundheit,	sondern	auch	derer	der	Familien	gut	
tut.	Aufklärung	wirkt	sich	immer	positiv	aus	und	dort	gelerntes	Wissen	kann	weiter	gegeben	
werden.	
	
Sarah-Julia,	Leonie,	Marlene	
	
Abstimmung	im	Rat:		Mehrheitlich	angennommen		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

✌	TOP	18	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	USF	-	Umweltschutzfraktion	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales,	Gleichstellung	und	Integration	
	 	 					

Mehr	Parkmöglichkeiten		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Parkmöglichkeiten	gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Verschiedene	Parkplätze	werden	in	Lehrte	nicht	genutzt,	sodass	man	diese	Fläche	unnötig	
verschwendet.	Deswegen	sollte	man	sie	durch	Grünflächen	ersetzten.	Auch	haben	ein	paar	
Straßen	Parkplatzmangel,	also	sollten	mehr	Parkplätze	an	diesen	Straßen	gebaut	werden.	
	
Steven,	Maria	
	
Abstimmung	im	Rat:		-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

✌	TOP	19	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Deutsche	Partei	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales,	Gleichstellung	und	Integration	
	 	 					

Mehr	Wasserspender	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Wasserspender	in	der	Innenstadt	und	in	gut	besuchten	
Stellen	aufgestellt	werden,	um	sich	an	wärmeren	Tagen	(oder	generell	wenn	man	Durst	hat	)	
Wasser	nachzufüllen/einzufüllen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
In	dem	Beschlussvorschlag	wird	dargestellt	Wasserspender	aufzustellen,	da	man	zum	
Beispiel	Obdachlosen,	die	kein	Geld	für	Wasser	haben,	ermöglichen	kann,	etwas	zu	trinken.	
Ebenfalls	können	Menschen	die	Durst	haben	(z.B.	im	Sommer	)	sich	Wasser	einschenken,	um	
sich	abzukühlen.	Das	Thema	ist	wichtig,	da	es	immer	noch	Menschen	gibt,	die	verdursten	
oder	Tage	lang	nichts	trinken	(ungesund).	Wasser	sollte	generell	kostenfrei	sein.	
	
Sinem,	Dilara	
	
Abstimmung	im	Rat:		-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

✌	TOP	20	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	FDU	-	Für	die	Umwelt	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales,	Gleichstellung	und	Integration	
	 	 					

Kostenloser	ÖPNV	für	Lehrter	SchülerInnen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	“Kundenkarte	zur	Schulfahrkarte”	für	alle	Schülerinnen	
und	Schüler	der	Lehrter	Schulen	kostenlos	bereitgestellt	wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	Umkreis	der	Empfänger	erweitern,	Karte	auch	außerschulisch	benutzbar	machen	
	
	
Begründung	
Schon	jetzt	ist	die	Schulfahrkarte	für	SchülerInnen,	die	außerhalb	des	2km	Radius	um	die	
Schule	wohnen,	kostenlos.	Das	reicht	aber	nicht.	In	Zeiten,	in	denen	dazu	aufgerufen	wird,	das	
Klima	mit	Nutzung	des	ÖPNV	zu	schützen,	wäre	es	eine	angemessene	Maßnahme,	dies	auch	
aktiv	zu	fördern.	Mit	der	Ausweitung	des	Angebots	könnte	man	mehr	SchülerInnen	dazu	
bringen,	den	ÖPNV	anstatt	des	Elterntaxis	zu	nutzen.	Das	trifft	auf	den	Schulweg	sowie	den	
Freizeitgebrauch	zu.	Dieses	einfache	Mittel	würde	viele	SchülerInnen	und	deren	Familien	
entlasten	und	gleichzeitig	den	Lehrter	Umweltschutz	voranbringen.	
	
Justus	
	
Abstimmung	im	Rat:		Mehrheitlich	angennommen		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

✌	TOP	21	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	USF	-	Umweltschutzfraktion	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales,	Gleichstellung	und	Integration	
	 	 					

Bessere	Schulausstattung	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Tablets	für	jede	Klasse	gibt	und	das	Gymnasium	
Lehrte	renoviert	wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Da	andere	Schulen	schon	über	mehrere	Tablets	verfügen,	gibt	es	dadurch	mehr	
Lernmöglichkeiten	in	den	einzelnen	Schulen.	Auch	spart	es	Papier	und	es	macht	Schülern	
möglicherweise	mehr	Spaß,	damit	zu	lernen.	Die	Schule	muss	renoviert	werden,	de	sie	sehr	
alt	und	heruntergekommen	ist	und	sie	daher	definitiv	erneuert	werden	muss.	Viele	Schüler	
würden	durch	die	Arbeit	mit	Tablets	motiviert	werden	zu	lernen.	
	
Tom,	Tom	
	
Abstimmung	im	Rat:		-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

✌	TOP	22	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Deutsche	Partei	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales,	Gleichstellung	und	Integration	
	 	 					

Digitalisierung	der	Schulen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	eine	Digitalisierung	der	Schulen	vorgenommen	wird.	
Darunter	fallen	das	Besorgen	von	Tablets,	das	Anbringen	von	Smartboards	und	die	
Abschaffung	von	Overheadprojektoren.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Das	Thema	„Digitalisierung	der	Schulen“,	hat	bei	uns	hohe	Priorität,	da	es	besonders	jetzt,	in	
Zeiten	von	Corona,	ein	vereinfachtes,	organisiertes	Lernen	garantiert.	Es	würde	eine	
Chancengleichheit	bringen,	vor	allem	da	nicht	jeder	die	Chance	hat,	ein	Gerät,	wie	ein	Tablet,	
zu	erwerben.	Außerdem	bereiten	Schulen	mit	digitalisierter	Arbeit	auf	spätere	Jobs	vor,	da	
sich	generell	die	Gesellschaft	digitalisiert	und	somit	auch	Arbeitsplätze.	Natürlich	müssen	wir	
auch	bedenken,	dass	das	Anschaffen	von	Arbeitsmaterialien	aus	Papier	wegfällt,	was	einen	
großen	Einfluss	auf	die	Abholzung	unserer	Wälder	hat.	
	
Paula,	Janne	
	
Abstimmung	im	Rat:		-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

✌	TOP	23	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	FDU	-	Für	die	Umwelt	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales,	Gleichstellung	und	Integration	
	 	 					

Luftfilter	in	den	Schulen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Luftfilter	in	den	Klassenräumen	aller	Lehrter	Schulen	
installiert	werden	sollen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Gerade	in	den	Wintermonaten	wird	es	durch	das	momentane	Lüften	in	den	Klassenräumen	
sehr	kalt.	Auch	im	Sommer	wird	es	dann	auch	oft	sehr	warm	und	durch	das	Lüften	
verschlimmert	sich	der	Temperaturunterschied	drastisch.	Mit	Luftfiltern	wäre	es	den	
Schülern	ermöglicht,	ohne	Minusgrade	oder	Höchsttemperaturen	angenehm	zu	lernen.	
Gerade	in	der	momentanen	Corona-Krise	ist	es	unsere	Pflicht	den	Schülern,	welche	mit	am	
meisten	unter	den	momentanen	Maßnahmen	leiden,	ein	angenehmes,	sicheres	Lernumfeld	zu	
schaffen.	
	
Clemens	
	
Abstimmung	im	Rat:		-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

✌	TOP	24	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	USF	-	Umweltschutzfraktion	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales,	Gleichstellung	und	Integration	
	 	 					

Bildung	eines	Jugendparlaments	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Jugendparlament	gebildet	wird,	damit	Jugendliche	ihre	
Altersgruppe	auf	kommunaler	Ebene	vertreten	können.	Die	Jugendlichen	sollen	demokratisch	
von	ihrer	Altersgruppe	gewählt	werden	dürfen	und	somit	die	Bedürfnisse	ihrer	Wählerschaft	
nachkommen.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Die	Jugendlichen	benötigen	eine	bessere	Vertretung	innerhalb	der	Kommunalpolitik.	
Außerdem	sollten	die	Bedürfnisse	der	Jugendlichen	mehr	gedeckt	werden,	um	ein	
angenehmeres	gemeinschaftliches	Leben	zu	garantieren.		
	
Arne,	Levi		
	
Abstimmung	im	Rat:		Mehrheitlich	angennommen		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

✌	TOP	25	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Deutsche	Partei	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales,	Gleichstellung	und	Integration	
	 	 					

Fahrstühle	für	Geheingeschränkte	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Stadt	Lehrte	Fahrstühle	für	Gehbehinderte	in	Schulen	
bauen	lässt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	Generell		an	öffentlichen	Orten	und	Neubauten	
	
	
Begründung	
Nicht	jeder	hat	das	Glück	normal	mit	beiden	Beinen	laufen	zu	dürfen.	Ein	Beispiel	wäre,	dass	
man	im	Rollstuhl	sitzt.	Wie	soll	man	denn	ohne	Fahrstuhl	in	den	3.	Stock	kommen?	Mit	einem	
Fahrstul	macht	es	das	Leben	der	Geheingeschränkten	sehr	viel	leichte.	Natürlich	kostet	ein	
Fahrstuhl	viel	Geld	und	Zeit,	doch	dies	lohnt	sich.	Nur	weil	jemand	Eingeschränkt/Behindert	
ist,	sollte	man	nich	gleich	ein	großes	Ding	draus	machen.	Man	sollte	einfach	etwas	dafür	tun,	
dass	es	normalisiert	wird,	wie	in	diesem	Beispiel	mit	dem	Fahrstuhl.	Um	eine	barierefreie	
Schule	zu	sein,	sollte	man	auch	in	Kauf	nehmen	sich	neue	Sachen	anzuschaffen,	um	es	
Menschen	mit	Behinderungen	nicht	noch	schwerer	zu	machen,	als	es	eigentlich	schon	ist.	
	
Zilan,	Nguyen	
	
Abstimmung	im	Rat:		Mehrheitlich	angennommen		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

✌	TOP	26	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	FDU	-	Für	die	Umwelt	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales,	Gleichstellung	und	Integration	
	 	 					

Smartboards	in	allen	Klassenräumen	der	Lehrter	
Schulen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Smartboards	in	allen	Klassenräumen	der	Lehrter	Schulen	
installiert	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wir	sind	im	21.	Jahrhundert	und	es	ist	nun	schon	längst	Zeit,	dass	auch	wir	mit	dem	digitalen	
Zeitalter	vorangehen.	Es	wird	heutzutage	immer	wichtiger	für	Schüler	mit	digitalen	Mitteln	
unterrichtet	zu	werden.	Der	Unterricht	wird	mit	ihnen	interessanter	gestaltet	und	die	Schüler	
werden	auf	die	nun	schon	vollkommen	digitale	Welt	vorbereitet.	
	
Julius	
	
Abstimmung	im	Rat:		-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

✌	TOP	27	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	USF	-	Umweltschutzfraktion	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales,	Gleichstellung	und	Integration	
	 	 					

Kostenlose	Nachhilfe	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	für	alle	Schüler	der	Klassen	1-13	die	Möglichkeit	geben	
soll,	kostenlos	Nachhilfe	zu	bekommen,	wenn	diese	benötigt	wird.	Viele	Jugendliche	haben	
ihre	Schulnoten	wegen	der	Coronakrise	verschlechtert.	Dies	soll	eine	Möglichkeit	sein,	auf	
dem	aktuellen	Stand	zu	sein,	falls	man	viel	verpasst	hat.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Der	Rat	möge	beschließen	,	dass	es	für	alle	Schüler	der	Klassen	1-13	die	Möglichkeit	geben	
soll,	kostenlos	Nachhilfe	zu	bekommen,	wenn	diese	benötigt	wird.	Viele	Jugendliche	haben	
ihre	Schulnoten	wegen	der	Coronakrise	verschlechtert.	Dies	soll	eine	Möglichkeit	sein,	auf	
dem	aktuellen	Stand	zu	sein,	falls	man	viel	verpasst	hat.	
	
Daniele,	Max	,	Ansgar,	Nino	
	
Abstimmung	im	Rat:		-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

✌	TOP	28	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Deutsche	Partei	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales,	Gleichstellung	und	Integration	
	 	 					

Günstigere	Zug-	und	Bustickets		 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	günstigere	Tickets	für	z.B.	Züge	oder	Busse	gibt.	Uns	ist	
aufgefallen,	dass	Zugticktes	für	über	15	Jährige	im	Vergleich	zu	Zugtickets	für	unter	15	
Jährige	viel	höher	sind.	Z.B.	kostet	ein	Tageticket	für	über	15	Jährige	9,30	€.	Diesen	Preis	
sollte	man	senken	lassen.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wir	haben	uns	für	diesen	Beschluss	entschieden,	da	die	Preise,	insbesondere	für	
Minderjährige,	sehr	hoch	sind.	Man	muss	dabei	beachten,	dass	viele	kein	eigenes	Geld	
verdienen.	Außerdem	ist	es	für	arme	Menschen	unvorteilhaft,	weil	viele	von	ihnen	keine	
Autos	besitzen	und	daduch	öffentliche	Verkehrsmittel	benutzen	müssen.		
	
Julia,	Nika	
	
Abstimmung	im	Rat:		-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

✌	TOP	29	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	FDU	-	Für	die	Umwelt	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales,	Gleichstellung	und	Integration	
	 	 					

Einrichtung	einer	First-Responder-Gruppe	in	der	
Feuerwehr	Lehrte		 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	in	der	Feuerwehr	Lehrte	eine	First-Responder-Gruppe	
eingerichtet	wird.	Diese	soll	dementsprechend	ausgebildet	werden.	Dies	würde	bedeuten,	
eine	freiwillige	Weiterbildung	zum/zur	Rettungssanitäter*in	oder	Sanitätshelfer*in	für	die	
Mitglieder	der	Feuerwehr	und	eine	Ausstattung	für	ein	bereits	vorhandenes	Fahrzeug	der	
Feuerwehr	anzubieten.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Dies	ist	relevant,	da	im	Falle	von	schweren	Verletzungen	oder	eines	Herzstillstandes	schnell	
kompetente	Erste	Hilfe	geleistet	werden	muss.	Die	Überlebenschance	nach	einem	
Herzstillstand	sinkt	zum	Beispiel	mit	jeder	Minute,	in	der	keine	Wiederbelebung	begonnen	
wird,	um	etwa	10%.	In	Niedersachsen	hat	der	Rettungsdienst	aber	eine	Hilfefrist	von	15	
Minuten.	First-Responder	sollen	hierbei	schnell	und	kompetent	den	Patienten	bis	zum	
Eintreffen	des	Rettungsdienstes	professionell	versorgen.	Der	plötzlichen	Herztod	ist	eine	der	
häufigsten	Todesursachen	in	Deutschland,	was	deutlich	macht,	wie	wichtig	die	schnelle	Hilfe	
im	Falle	eines	Herzstillstandes	es	ist.	
	
Niklas	
	
Abstimmung	im	Rat:		-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

✌	TOP	30	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	USF	-	Umweltschutzfraktion	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Soziales,	Gleichstellung	und	Integration	
	 	 					

Größeres	Angebot	für	soziale	Hilfe	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	böge	beschließen,	dass	soziale	Hilfe	in	öffentlichen	Räumen	für	Probleme,	wie	zum	
Beispiel	Konflikte	in	der	Familie	oder	Belästigung	für	Jugendliche	attraktiver	bzw.	
angenehmer	gestaltet	werden	soll.	Zum	Beispiel	mit	coolen	Einrichtungen	und	
vertrauenswürdigen	Personen.	Außerdem	soll	diese	mehr	beworben	werden,	so	dass	
Betroffene	schnell	informiert	sind.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Mehr	Werbung	für	bestehendes	Angebot	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Das	Zusammenleben	in	einer	Familie,	in	der	es	oft	Spannungen	gibt,	ist	für	die	meisten	
Jugendlichen	sowieso	schon	schwer.	Es	wurde	durch	die	Corona-Zeit	noch	verstärkt.	Dort	
sind	anonyme	und	objektive	Hilfsperson	oft	sehr	hilfreich,	erstmal	können	die	Betroffenen	
über	ihre	Sorgen	sprechen	und	motiviert	werden,	vernünftig	mit	ihrer	Familie	über	Probleme	
zu	reden.	Die	Werbung	würde	dazu	führen,	dass	die	Hürde,	sich	Hilfe	zu	suchen,	nicht	so	groß	
ist.	
	
Levi,	Arne	
	
Abstimmung	im	Rat:		-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

✺	TOP	31	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Deutsche	Partei	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Mehr	Freizeitangebote	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Freizeitangebote	über	die	Stadt	verteilt	gibt.	Dazu	
sollte	man	die	Jungendlichen	befragen,	was	sie	denn	gerne	in	ihrer	Freizeit	machen	bzw.	
spielen	würden.	Ein	paar	Beispiele	wären	Basketballplätze,	Tischtennisplatten	und	
Fußballtore.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	Gemeinsam	mit	35	behandelt	
	
	
Begründung	
Eine	Begründung	dafür	ist,	dass	man	meistens	weit	fahren	bzw.	gehen	muss,	um	an	
Sportplätzen	zu	gelangen.	Da	alle	Sportplätze	auf	einem	Fleck	sind,	gibt	es	keine	nähere	
Möglichkeit	etwas	anderes	zu	spielen.	Dazu	kommt	auch	noch,	dass	es	immer	nur	einen	
Sportplatz	von	jeder	Sorte	gibt,	d.h.	wenn	mehrere	Parteien	gleichzeitig	spielen	wollen	gibt	es	
möglicherweise	eine	Auseinandersetzung.	
	
Julian,	Jannis	
	
Abstimmung	im	Rat:		Mehrheitlich	angennommen		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

✺	TOP	32	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	FDU	-	Für	die	Umwelt	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Besseres	WLAN	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	WLAN	schneller	und	leichter	zugänglich	wird	und	mehr	
Menschen	Internet	über	Glasfaser	benutzen	können.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Immer	mehr	Menschen	benutzen	im	Alltag	Internet,	egal	ob	Homeschooling,	Homework	oder	
Videospiele.	Dabei	ist	schnelles	Internet	wichtig	und	sollte	für	jeden	zugänglich	und	
bezahlbar	sein.	
	
Jesper	
	
Abstimmung	im	Rat:		-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

✺	TOP	33	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	USF	-	Umweltschutzfraktion	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Legale	Grafittiwände	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	legale	Grafittiwände	angeboten	werden	können	für	
Grafittikünstler.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	Vorbilder	von	anderen	Städten	
	
	
Begründung	
Damit	sich	Grafittikünstler	auf	einem	legalen	weg	künstlerisch	ausleben	können,	ohne	das	es	
unter	den	Punkt	Vandalismus	fällt.	
	
Mika,	Kien	
	
Abstimmung	im	Rat:		Mehrheitlich	angennommen		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

✺	TOP	34	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Deutsche	Partei	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Sportgeräte	in	Ortsteilen	in	Lehrte	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Sportgeräte	im	Lehrter	Park	erneuert	werden	sollen.	Da	
in	Ahlten	sehr	wenige	Sportgeräte	vorhanden	sind,	sollen	auf	öffentlichen	Spielplätzen	
weitere	Geräte	zur	Verfügung	gestellt	werden.	Da	ist	uns	wichtig,	dass	die	Geräte	für	jeden	
zugänglich	sind	und	mit	Anleitungen	versehen	werden,	damit	eine	Sicherheit	gefördert	wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wir	als	die	deutsche	Partei	vertreten	diese	Meinung,	da	es	wichtig	ist,	dass	die	Bewegung	der	
alten	Menschen	und	damit	die	Mobilität	gefördert	wird.	Ein	wesentlicher	Punkt	ist	allerdings,	
dass	die	Bewegung	der	Jugendliche	und	die	Motivation	für	das	Entdecken	von	öffentlichen	
Plätzen	nicht	vergessen	wird.	Hiermit	schaffen	wir	öffentliche	Plätze,	wo	sich	Jugendliche	wie	
auch	ältere	Menschen	wohlfühlen	und	fördern	die	sportliche	Entfaltung.	Laut	Umfragen	ist	
uns	zudem	aufgefallen,	dass	auch	ein	Großteil	der	Schüler	und	Schülerinnen	in	Ortsteilen	von	
Lehrte	ihren	Wohnsitz	haben.	Da	nicht	jedes	Kind	die	Möglichkeit	besitzt,	einen	weiten	Weg	
für	einen	Platz	mit	Sportgeräten	aufnehmen	kann,	ist	es	wichtig,	dass	auch	in	anderen	Teilen	
von	Lehrte,	Sportgeräte	zur	Verfügung	gestellt	werden.	Zudem	fördern	wir	die	Gesundheit	
der	Jugendlichen,	wie	auch	der	älteren	Menschen.	
	
Verena	und	Philip	
	
Abstimmung	im	Rat:		Mehrheitlich	abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

✺	TOP	35	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	FDU	-	Für	die	Umwelt	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Mehr	Sportanlagen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Sportanlagen,	wie	z.B.	Turnhallen	oder	Sportplätze,	
gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	Gemeinsam	mit	31	
	
	
Begründung	
Durch	mehrere	Sportanlagen	können	Jugendliche	ihre	Hobbys	ausüben	und	das	auch	in	
Coronazeiten.	Oft	ist	es	so,	dass	Freizeitaktivitäten	nicht	stattfinden,	da	zu	wenig	Platz	ist.	
	
Louis,	Sean	
	
Abstimmung	im	Rat:		Mehrheitlich	angennommen		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

✺	TOP	36	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	USF	-	Umweltschutzfraktion	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Schwimmbadsanierung	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	das	Lehrter	Schwimmbad	saniert	werden	soll.	Das	heißt,	dass	
das	Schwimmbad	größer	und	moderner	werden	soll.	So	könnte	man	im	Hallenbad	ein	50	
Meter	Becken	bauen	und	im	Freibad	ein	eigenes	Sprungbecken	errichten.	Außerdem	sollten	
die	Duschräume	ausgebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	Kompletter	Neuebau	-	Prüfung,	Kein	50m	Becken	
	
	
Begründung	
Das	Thema	ist	wichtig,	da	das	Lehrter	Schwimmbad	eine	sehr	beliebte	Freizeitstätte	ist.	Mit	
einer	Sanierung	könnte	man	es	noch	attraktiver	machen.	
	
Annika,	Mika	
	
Abstimmung	im	Rat:		Mehrheitlich	angennommen		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

✺	TOP	37	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Deutsche	Partei	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Weitere	Veranstaltungen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehrere	Veranstaltungen	in	Lehrte	eingeführt	werden.	Es	
sollten	Freizeitaktivitäten,	während	der	Ferien	eingeführt	werden.	Man	kann	Cityläufe,	
Schnitzeljagten	und	generell	Wettbewerbe	mit	Siegespreisen	eingeführt	werden.	An	Karneval	
sollte	eine	Parade	in	Lehrte	marschieren.	Am	Schützenplatz	fordern	wir	zu	Weihnachten	
einen	Weihnachtsmarkt	mit	mehreren	Ständen	und	Dekoration.	Im	Sommer	soll	am	
Hohnhorstsee	ein	Tretboot	Rennen	stattfinden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Durch	diese	Freizeitaktivitäten	wollen	wir	mehr	Bürger	und	vor	allem	Jugendliche	dazu	
motivieren,	sportlich	aktiver	zu	werden.	Außerdem	sagen	Statistiken	das	in	Lehrte	über	63	%	
der	Bürger	sportlichen	Mangel	haben.	Die	Siegerspreise	sollen	die	Teilnehmer	motivieren,	
um	teilzunehmen	und	zu	gewinnen.	Die	Siegespreise	sollen	durch	Spendenaktion	finanziert	
werden	und	übriges	Geld	für	die	Hilfsbedürftigen	gespendet	werden.	Der	Weihnachtsmarkt	
ist	nur	zu	Gunsten	der	Bürger	da,	so	dass	die	Gemeinde	zusammen	kommt.	Das	Ziel	unserer	
Forderung	ist	auch	den	Ruf	von	Lehrte	zu	verbessern,	auch	der	neue	HUB	hilft	den	Ruf	zu	
steigen.	
	
Delal,Jan	
	
Abstimmung	im	Rat:		-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

✺	TOP	38	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	FDU	-	Für	die	Umwelt	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Spielplätzen	erneuern	und	regelmäßig	warten	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Spielplätze	in	Lehrte	erneuert	werden	und	regelmäßig	
gewartet	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	Änderung:	Nicht	erneuern,	sondern	attraktiver	machen	und	nicht	nur	abreißen	
	
	
Begründung	
Kaputte	Spielplätze	sind	gefährlich	und	es	ist	wichtig,	dass	Kinder	spielen,	ohne	sich	zu	
verletzen.	Außerdem	müssen	die	Spielplätze	gewartet	werden	um	die	gute	Qualität	zu	
behalten.		
	
Louis	
	
Abstimmung	im	Rat:		Mehrheitlich	angennommen		
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

✺	TOP	39	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	USF	-	Umweltschutzfraktion	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Trimmpfad	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Trimmpfad,	z.B	am	Arpker	Teich,	gebaut	wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Weil	viele	Menschen	in	Deutschland	an	Übergewicht	leiden	und	ein	kostenloses	Fitnessstudio	
vor	der	Haustür	die	sportliche	Betätigung	anregen	könnte.	Das	würde	solche	Erkrankungen	
vermeiden.	Ein	weiterer	Grund	dafür	wäre,	dass	ein	Projekt	in	einem	Ortsteil	und	nicht	
immer	in	der	Kernstadt	umgesetzt	wird.	
	
Duc,	Johanna	
	
Abstimmung	im	Rat:		-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

✺	TOP	40	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Deutsche	Partei	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Mehr	Sport-	bzw.	öffentliche	Plätze		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	paar	öffentliche	Sportplätze	gebaut	werden.	In	Lehrte	
gibt	es	zwar	Sportplätze,	jedoch	gehören	diese	Vereinen	und	sind	somit	privat.	Ein	paar	
Sportplatz-Ideen	wären:	Basketball-,	Fußball-,	Skater-,	Tennis/	Tischtennis-	und	
Volleyballplätze	und	eine	betonierte	Fläche	zum	z.B.	Inlinerfahren.	Vor	ein	paar	Jahren	gab	es	
eine	Eislaufbahn,	vielleicht	könnte	sie	wieder	zurück	kommen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Auch	in	der	Freizeit	der	Jugendlichen	würden	manche	zum	Beispiel	Fußball	spielen	und	dies	
vor	allem	auf	„professionellen“	Plätzen.	Jedoch	bietet	Lehrte	diese	Möglichkeiten	nicht	an.	
Sollte	es	solche	Plätze	geben,	bezwecke	dies	eventuell,	dass	die	Jugendlichen	mehr	an	die	
frische	Luft	gehen	und	ihre	sozialen	Kontakte	auffrischen.	Durch	die	Erfahrung	jeglicher	
Sportarten	auf	den	Sportplätzen,	entwickeln	die	Jugendlichen	eventuell	Interesse	für	den	
Sport	und	möchten	dies	professionell	in	einem	Verein	ausüben.	Die	Vereine	würden	somit	
mehr	Teilnehmer	bekommen	und	logischerweise	mehr	Geld	verdienen.	
	
Jolina,	Jana	
	
Abstimmung	im	Rat:		-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

✺	TOP	41	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	FDU	-	Für	die	Umwelt	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Neue	Rutsche	im	Freibad	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	eine	neue	Rutsche	im	Freibad	gebaut	werden	soll.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Die	alte	Rutsche	ist	schon	ziemlich	abgenutzt	und	somit	macht	das	Benutzen	der	Rutsche	
keinen	Spaß	mehr.	Außerdem	ist	die	Rutsche	sehr	dreckig	und	unhygienisch,	da	sie	schon	
solange	benutzt	wird.	
	
Nikke,	Adrian	
	
Abstimmung	im	Rat:		-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

✺	TOP	42	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	USF	-	Umweltschutzfraktion	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Künstlerische	Gestaltung	von	Stromkästen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Stromkästen	in	Lehrte	angemalt	werden.	Z.B.	von	der	
Feriencardaktion	von	Leuten	die	sich	freiwillig	melden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Weil	die	angemalten	Stromkästen	schöner	anzusehen	sind,	als	die	hässlichen	grauen	Kästen.	
Außerdem	kann	man	Leuten	mit	viel	Kreativität	eine	Beschäftigung	geben.	
	
Marvin,	Tyler	
	
Abstimmung	im	Rat:		-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

✺	TOP	43	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Deutsche	Partei	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Mehr	Sportmöglichkeiten	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Stadt	spannender	und	sportlicher	gestaltet	wird.	Man	
könnte	z.B.	neben	den	Fußwegen	kleine	Parkoure	oder	Sportgeräte	bauen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Wir	als	die	"Deutsche	Partei"	fordern	spannendere	und	mehr	strukturierte	Wege.	Damit	
wollen	wir	mehr	Menschen	für	den	Sport	bewegen.	Leute,	die	in	der	Stadt	leben,	besitzen	
damit	keine	spannenden	oder	herausfordernden	Strecken.	Uns	ist	wichtig,	dass	die	Fußwege	
auch	in	der	Stadt	gefördert	werden.	
	
Jolina,	Verena	
	
Abstimmung	im	Rat:		-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

✺	TOP	44	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	FDU	-	Für	die	Umwelt	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Neue	Fußballplätze	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	neue	Fußballplätze	mit	Kunstrasen	gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Im	Winter	können	die	Fußball-Käfige	vom	JuNo	und	JUZE	nicht	bespielbar,	weil	man	bei	dem	
nassen	Boden	immer	ausrutscht	und	sich	verletzt.	
	
Emrican		
	
Abstimmung	im	Rat:		-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	 	
	

✺	TOP	45	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	USF	-	Umweltschutzfraktion	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Sport	und	Freizeit	 	 	 					
Freizeitzentren	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Freizeitzentren	für	mehr	kulturelles	
Aufeinandertreffen	und	als	Treffpunkte	für	jugendliche	Gruppen	gebaut/errichtet	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	-	
	
Im	Rat:	-	
	
	
Begründung	
Damit	sich	Menschen	mehr	über	andere	Kulturen	lernen.	Das	es	einen	Ort	gibt,	um	seine	
Sorgen	zu	vergessen	und	einfach	zu	entspannen.	Mir	ist	das	Thema	wichtig,	weil	Spaß	das	
wichtigste	im	Leben	ist	und	Freizeitzentren	die	perfekten	Orte	sind,	um	einfach	Spaß	zu	
haben.	Viele	Jugendliche	nehmen	sich	oft	keine	Zeit	einfach	zuentspannen,	weil	sie	einfach	zu	
viel	Stress	haben,	wie	schulische	Aufgaben	und	persönliche	Probleme.	
	
-	
	
Abstimmung	im	Rat:		-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


